



Archéopôle : un espace de recherche en archéologie

Avec le soutien du Ministère de l'Education Nationale, de la Région Aquitaine et de l'Union Européenne, l'Institut Ausonius* a conçu un espace pour montrer et valoriser la recherche en archéologie : l'Archéopôle d'Aquitaine.

Archéopôle : un lieu de rencontre entre le public et les chercheurs

L'Archéopôle est porteur d'un concept novateur : rapprocher le public de la science. L'Archéopôle propose aux visiteurs plusieurs espaces de découverte.



Un espace muséal de 300m² où sont présentés régulièrement les résultats des fouilles archéologiques en cours, menées en France et à l'étranger, par les chercheurs d'Ausonius et où sont organisées des expositions temporaires sur l'archéologie et le patrimoine.

Une plate-forme technologique 3D / Archéovision, permet des visites virtuelles d'édifices antiques ou médiévaux réalisées à partir des dossiers de recherche comme le Circus Maximus de Rome.



On peut également admirer dans le patio une réplique "high-tech" du Sphinx des Naxiens. Obtenue par scanographie laser de l'original, l'oeuvre haute de 4,5m a été réalisée en marbre selon une technologie innovante : la sculpture robotisée.

Archéopôle : un centre d'interprétation pour les scolaires

Des ateliers d'exploration sont organisés et animés pour les établissements scolaires. Ils permettent d'aborder de façon pédagogique et ludique différentes disciplines de l'archéologie comme la céramologie, l'épigraphie ou la numismatique.



Voir les modalités sur le site web : sur réservation et pour les classes à Projet d'Action Culturelle (PAC).

